



Salvador Pérez Bueno, en el centro, arrojó a su candidata en Almería, Cristina Alvarez, a la que también acompañó el alcalde de Olula del Río.

J. J. MULLER

## Pérez Bueno asegura que el PA es la «única alternativa política honrada para gobernar»

El candidato a la alcaldía de Antas lo interrogó sobre la ideología andalucista

TEREIXA CONSTENLA

ALMERIA

El secretario general del Partido Andalucista, Salvador Pérez Bueno, presentó ayer en Almería la campaña electoral diseñada por el partido para los próximos diez días. Confiado en el incremento del apoyo popular a las tesis andalucistas, Pérez Bueno rehusó pronunciarse sobre posibles alianzas electorales «nuestro objetivo es gobernar y ganar, no salimos pensando con quién vamos a pactar. Después ya veremos que apoyo necesitamos para gobernar nosotros».

El líder andalucista, que mantuvo una reunión posteriormente con la Asociación de Empresarios del Mármol de Macael, se mostró esperanzado en duplicar las perspectivas de voto obtenido durante los comicios autonómicos; «nuestra campaña ha sido diseñada con el objetivo de dar un salto cualitativo en el número

de votos, somos la única fuerza capaz de dar un nuevo impulso a los ayuntamientos». Bajo el lema *Te quiero*, la campaña andalucista aunará componentes emotivos y racionales para dirigirse al electorado desde una perspectiva original, según manifestó Pérez Bueno, *queremos dirigirnos a los andaluces para fomentar su identificación con Andalucía porque es el poder andaluz quién tiene que levantarla».*

El secretario general del PA aludió a su formación política como la única alternativa capaz de ofertar una gestión basada en la honradez, la transparencia y la eficacia *«frente a la corrupción generalizada del PSOE, que ha degradado las instituciones».*

Durante el acto de presentación desarrollado en el Gran Hotel Almería, los andalucistas informaron que las candidaturas en la provincia de Almería se han duplicado respecto al último proceso electoral de 1987 y alcanzan el 80% de los ayuntamientos provinciales.

### Ideología andalucista

La nota pintoresca en la rueda informativa de los andalucistas llegó con la cuestión planteada por el candidato del PA a la alcaldía de Antas, Diego Torres, en el transcurso de la rueda informativa. Torres interrogó a su secretario general sobre la ideología del partido que él defendía en estas elecciones. Pérez Bueno, que aludió al andalucismo como *lev motiv ideológico, reivindicó la postura progresista de la formación, «puede que a los otros partidos les interese decir que nuestra imagen es ambigua, pero el PA, ahora mismo es lo más progresista que existe en España».*

Salvador Pérez, que ubicó las tesis andalucistas dentro del espectro político en el centro-izquierda, acusó al PSOE de carecer de definición ideológica, *«es una maquinaria de poder que sólo pretende permanecer en el. Los socialista han recorrido todas las ideologías con los pactos que han firmado».*